

# **Der Prälat des Opus Dei ist auf den Philippinen eingetroffen**

Auf den Philippinen startete Fernando Ocariz eine Fernostreise, die ihn später nach Indonesien, Australien und Neuseeland führt

25.07.2023

Der Prälat des Opus Dei Fernando Ocariz ist am 25. Juli zur apostolischen Reise in den Philippinen eingetroffen, die bis zum

5. August dauern wird. Er kam nachmittags gegen 16.30 Uhr mit einem Flug aus Doha/Katar. Der Prälat wurde von Julio Dieguez, dem Regionalvikar des Opus Dei auf den Philippinen, und einigen Familien am NAIA-Terminal begrüßt.

Ronnie und Richelle Balbieran stellten ihre fünf Kinder vor (Foto unten). Paul und Denice Price mit ihren fünf Kindern begrüßten den Prälaten. „Willkommen auf den Philippinen, Vater!“ sagte Paul. „Ich danke Ihnen! Beten Sie für mich, so wie ich für Ihre Familie beten werde“, antwortete der Vater.

Prälat Ocariz wird in einem Zentrum des Opus Dei in New Manila, Quezon City, wohnen. Dort wird er in diesen Tagen Mitglieder des Opus Dei und deren Familien empfangen.

Für den 26. und 27. Juli sind Treffen mit jungen Menschen an der „University of Asia and the Pacific“

geplant. Er wird sich mit den Jugendlichen aus den Zentren des Opus Dei treffen, die sich auf die Teilnahme am Weltjugendtag vom 1. bis 6. August in Lissabon (Portugal) vorbereiten.

Als Vater dieser geistlichen Familie war es Prälat Ocariz ein Anliegen, die kranken und älteren Menschen in verschiedenen Zentren in Manila zu besuchen. Er hat Reisen zu den verschiedenen apostolischen Unternehmungen von Mitgliedern des Opus Dei auf den Philippinen geplant, darunter zwei Berufsausbildungszentren: Punlaan in San Juan und Dualtech in Canlubang. Er wird sich mit den Leitern der Educhild-Familienprogramme und der PAREF-Schulen treffen.

Am Sonntag, dem 30. Juli, findet ein Beisammensein mit Familien und Freunden in der MOA Arena statt. Es

werden etwa 9.000 Personen erwartet.

Am 3. August wird Prälat Ocariz nach Cebu fliegen, um dort die Gläubigen des Opus Dei, Familien und Wohltäter zu treffen. Er wird die Banilad School for Professional Development und das Center for Industrial Technology and Enterprise besuchen, technische Schulen für junge Frauen beziehungsweise Männer. Diese sozialen Projekte von Mitgliedern des Opus Dei haben in den Visayas und Mindanao erfolgreich Jugendliche aus weniger privilegierten Verhältnissen ausgebildet und in den Beruf begleitet.

Am 5. August wird der Prälat nach Indonesien fliegen und später nach Sydney und Neuseeland weiterreisen.

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de/  
article/der-praelat-des-opus-dei-trifft-  
zu-einer-12-taegigen-apostolischen-  
reise-ein/](https://opusdei.org/de/article/der-praelat-des-opus-dei-trifft-zu-einer-12-taegigen-apostolischen-reise-ein/) (08.02.2026)